

Communiqué de presse

VANCOUVER, C.-B. le 20 novembre 2022 – La Coopérative d'immigration Le Relais francophone de la Colombie-Britannique annonce la prise de poste de Mme Ines Ghozzi-Jones en tant que nouvelle directrice générale.

Au terme d'un appel public à candidatures, le conseil d'administration a retenu l'expertise de Mme Ines Ghozzi-Jones pour assumer les fonctions de DG, depuis le 1er septembre 2022. Experte en affaires internationales et communication, depuis son arrivée à Vancouver fin 2020, elle s'est engagée auprès de la communauté francophone de Vancouver avec passion et conviction.

Elle est entrée au service du Relais en 2021, au terme d'une carrière de 17 ans sur 3 continents (Amérique du Nord, Europe et Afrique) tant au sein du gouvernement français, que de l'ONU et du secteur privé. Dans le cadre de son mandat, la nouvelle directrice générale prévoit entre autres d'accentuer l'emphase des services d'établissement sur les clients et leurs besoins changeants. Elle portera une attention particulière à la qualité du service sur mesure et l'ancrage de l'accompagnement personnalisé dans le temps pour permettre à chaque nouvel arrivant de bénéficier de la large offre de services en français au moment le plus opportun dans son parcours personnel d'intégration. Elle renforcera par ailleurs la collaboration avec tous les organismes d'accueil en Colombie Britannique pour capitaliser sur la riche expérience terrain disponible et pour proposer ensemble une stratégie d'accueil percutante, professionnelle et maîtrisée. Elle chapeautera ainsi la nouvelle politique de service, la stratégie de marketing dont le marketing relationnel qui sera à l'honneur, et la nouvelle politique toujours plus inclusive du Relais.

Mme Ghozzi, succède à M. Gilles Verret qui prend sa retraite après de années de services au sein du Gouvernement canadien puis au Relais Francophone. Son travail a permis à la Coopérative d'immigration de prendre sa forme administrative actuelle et de préparer des fondements sains pour construire efficacement dans la durée. M. Verret passe le relais à Mme Ghozzi-Jones convaincu que son expertise et sa personnalité rayonnante et ensoleillée apporteront l'énergie nécessaire pour aider avec bienveillance et innovation les nouveaux arrivants à prendre le bon départ dans leur nouvelle vie en Colombie-Britannique !

Le Relais poursuit ainsi la mise en œuvre de ses initiatives stratégiques, préalablement annoncées et contenues dans son tout premier mini plan stratégique, et remercie ses bailleurs de fonds, Immigration, Réfugiés et Citoyenneté Canada et la province de la Colombie-Britannique pour leur appui à la réalisation de ses missions.

Pour plus d'informations merci de contacter :

Services de communication

E-Mail : communication@lerelaiscb.ca

Site web : vivreencb.ca

Press release

VANCOUVER, B.C. November 20, 2022 – The francophone Immigration Cooperative of BC, Le Relais Francophone de la Colombie-Britannique announces the appointment of Ms. Ines Ghozzi-Jones as its new Executive Director.

Following a public call for applications, the Board of Directors has retained the expertise of Ms. Ines Ghozzi-Jones to assume the duties of executive director as of September 1, 2022. An expert in international affairs and communication, Ms. Ghozzi-Jones became involved with the Francophone community of Vancouver with passion and conviction upon her arrival in Vancouver at the end of 2020.

She joined Le Relais in 2021, at the end of a 17-year career spanning three continents (North America, Europe and Africa) working for the French government, the UN and the private sector. As part of her mandate, the new Executive Director plans to increase the emphasis of settlement services on clients and their changing needs. She intends to focus on the quality of personalized services and on anchoring individualized support over time to allow each newcomer to BC to benefit from the wide range of services available in French at the most opportune moments in their personal integration journey. Le Relais also plans to strengthen its collaboration with various other settlement organizations in British Columbia to capitalize on the rich field experience available and to jointly propose a powerful, professional and streamlined welcoming strategy. Ms. Ghozzi-Jones will oversee the new service policy, a marketing strategy that includes and emphasizes relational marketing, and the new and more fully inclusive policies of the Relais.

Ms. Ghozzi-Jones succeeds Mr. Gilles Verret who is retiring after years of service with the Canadian Government and subsequently at Le Relais Francophone. His work has enabled the Immigration Cooperative to take its current administrative structure and to lay solid foundations from which to build effectively. Mr. Verret passes the baton (in French, “le relais”) to Ms. Ghozzi-Jones, convinced that her extensive expertise, in concert with her radiant and sunny personality, will provide the necessary energy, warmth and innovation to help newcomers get off to a good start in their new lives in British Columbia!

Le Relais therefore continues to implement the strategic initiatives it previously released as part of its first mini strategic plan, and expresses thanks to its funders, Immigration, Refugees and Citizenship Canada, and the Province of British Columbia for their support in the accomplishment of its missions.

For more information, please contact:

Communication Services

Email: communication@lerelaiscb.ca

Website: vivreencb.ca